



木長
山口浩一
福岡出身
子供3人

—夢·情熱·感謝—

福岡市東区 子供3人の恐るべしコロナⅡ 4月中旬で感染者約10,000人です(全国)

お父さん 4/7には、7都道府県で緊急事態宣言が発令されたが

その後、4/16に、全国へと拡大した。つまり、3月、4月、5月、6月くらい迄の予定が、中止

又は延期になると、来ました。つまりこの種の状態は始めてです。リーコンサルタント大震

災の時も大変なことやう事が出来ないより出来事です、なんせ出掛けられないの

であります。私は、戦中、戦後は、体験は、いづれせんが、聞くところによると、博多の唯宇

夜は、真暗うだそうです。もちろん新潟市、同じだと思ひます。そんな中、

オフーバーが来ています。福岡.佐賀.高崎と是非行ってみてないと考えております。

明言葉 母親から教わった言葉。ある職人さんが修業中に先輩から「ひどい」を打たれ受けた。

ない。鶴居と彦子がつまみ組合ひきつてはからアムーズに開け閉めが出来る。やがてアムーズで開け閉めが出来た。

合ひにくくは、障子の作を削る。上の鶴居を削るは違ひでない。鶴居とは、纵
次の二段二つ並ぶ障子の事である。したがつて、非、鶴居を削る。

弟子は、隣子に「ながら修業とは、我と前々行事古よ」先輩は馬鹿だから、
おじいちゃんが、事前に用意するルートは、二段階で、沙汰の本筋が何を

試練を経て成長する。人生は半世紀の道程で、この間に何が学べるか

出来「腰掛ロリの影」が判白い。これが「腰掛」の由來と云ふのである。

コロナに敗けろな!

先日シロアリの施工に伺った
お客様のお宅は、2Fのかなりの
高所まで被害が見られ、足場を
組んでの施工となりました。“跳ね最高”
の中での“シロアリ施工”初めての体験
で、少し新鮮な気持ちでした！星

昨年から毎日、食事を作っておりました。朝、夕(弁当)
夕食とずっと一緒に続けております。朝は自宅のトイレ
会社のトイレ清掃を毎日続けております。今では
あたり前になり日課になっております。でも、苦労とは
思っていません。逆に樂しみながらやって
おります。

1月からとりかがつるネズミの
現場がまだ決着つきません。
通気口等防ソはちゃんとやった
はずなのですが、まだ天井にて
音がするそうです。何度やっても
ネズミ駆除は難しいです。大久保

新型コロナウイルスの流行が収まる気配
が“ありません。

福岡では緊急事態宣言が出され、往行は
こんでもなり事になっています。

一日も早く終息してほしいと切に願っています。

復四

最近は暖かい日が続いて過ごしやすい毎日です。厚手の上着をクリーニングに出したり、着物の虫干しの時期です。これからはダニやカビとの戦いが始まります。しっかり退治していく。

えびの君の活動も落と着いて来てと
思えば、もうすぐ丘陵のシーズンに
入って来ます。皆様 御注意です!!
春うららか、陽長へせいひ歳のせいか
よく忘れ物をする今日この頃です。
長引き綿めねはです！ 野股

ついに全県に、緊急事態宣言が発令されました!! 新潟市内はいつもの活気がなく、コーストタウンの様です。それでもネズミ・コキアリ・シロアリは発生致しました。我々の仕事は、正しく一ヶ所出来ました!! これからも戦い続けます!! 高野

春もあ、という間に終わり、田植えの時期になりました。今年は、雪が降りながらのので、お米は、どうなるのでしょうか？虫や動物も、今年は、どのような動きをみせるか予想がつきませんね。玉木

先日、事務職のお手本とする
ようなステキな人が居ましたー。
とってもスマーズナ対応!
迅速な決断がなくてすばらしい!!!
和もとんの風にあります。
ガンバリます 中川

先日、弥彦神社へ行き桜を見て来ました。満開でとてもキレイでした。パワー・スポットでもある弥彦神社。青々しい気持ちになり、また新垣的な気持ちで元気張ろうと思いました。

ウイルスに負けない強いカラダ

私たちの身体は 食べた物で出来てる!



出来てる!



東北大学で「毛髪中のミネラル量」を調べる実験対照群は、附属中学の子供たちと同年代の少年院の子供たちです。その結果は驚くべきものでした。附属中学の子供たちの毛髪から多く検出されたミネラルは「亜鉛、銅、ヨード」でした。少年院の子供たちの毛髪からは「鉛、水銀、アルミニウム」が検出されました。

少年院の子供たちの過去の食事環境を調べた結果、ほとんどが「家族と一緒に食べない」「朝からパン菓子・インスタント食品、スナック菓子マグドカレドなどのファストフードなど」更には、一日平均5~10本の缶ジュースや炭酸飲料を飲んでいたという結果が出ました。身体特に「脳」が必要とする「必須ミネラルやビタミン」が極端に少ないと分かり、その結果ミネラルやビタミンの欠落によって、知能低下を起こし、自分のリバーチャルをコントロールできずに暴力的になり、社会的な協調性ができないなどのこともわかりました。

ミネラルやビタミンなどの微量栄養素は、人の「考え方」、「感情」を「行動」に影響を及ぼします。人の持つ喜・怒・哀・楽・悲・恐・驚などの感情とそれに伴う動作や行動は微妙なミネラル・ビタミンの欠乏や有毒ミネラルの蓄積により引き起こされます。最も問題なのは、多くの人が飲んでいる「薬」そして毎日必ず身体に入ってしまう加工食品に含まれる「添加物」などは、ミネラル、ビタミンなどを吸着しオキシ化してしまうことから、負の連鎖が起こりふざくです。

1日4~8粒

足りない物は
バランスターWZ
で補給を!!

亜鉛やマグネシウム
などのミネラル 14種類
ビタミン、必須アミノ酸を含む
20種類のアミノ酸群。
コンビニやスーパーの惣菜
をよく食べる方には
ぜひ飲んで下さい!!



ファーマシーよねやま